

Medienmitteilung der CVP Rüti

8630 Rüti, 15. Januar 2018

«CVP Rüti nominiert Behördenmitglieder und freut sich auf einen fairen, dynamischen Wahlkampf»

An der Parteiversammlung der CVP Rüti vom 11. Januar wurden die Behördenmitglieder für die Kommunalwahlen 2018 nominiert. Ausserdem stellte die Parteileitung das aktualisierte Visions- und Leitpapier «Vision Rüti 2025+» vor, welches aufzeigt, für welche konkreten Anliegen die Partei- und Behördenvertreter einstehen.

Zwei Bisherige für den Gemeinderat, drei Neue für die RPK

Mit Peter Weidinger (bisher) und Christa Thoma Kuster (bisher) nominiert die CVP Rüti zwei engagierte Personen mit einem grossen Leistungsausweis für den Rütner Gemeinderat. Sie stehen ein für eine lösungs- und sachorientierte Politik. Ihnen gehe es nicht darum, unrealistische Maximalforderungen zu erzwingen, sondern konstruktive Lösungen zu erarbeiten, so die beiden Bisherigen. Die Entwicklung von Rüti müsse weiterhin mit Blick nach vorne und mit Weitsicht gehandhabt werden, ein ebenso grosses Augenmerk gehöre den Finanzen und der Ökologie.

Ziel ist eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen RPK und weiteren Behörden

Für die Rechnungsprüfungskommission (RPK) nominiert die CVP Rüti drei neue, sehr kompetente und motivierte Personen: Simon Preisig, Roger Hess und Remo Métry. Alle drei Kandidaten sind gut in Rüti vernetzt und bringen durch ihre Ausbildung und beruflichen Erfahrungen ideale Voraussetzung für die RPK mit. Ausserdem kennt Simon Preisig die RPK-Arbeit bestens, hat er doch an seinem früheren Wohnort Hinwil bereits als RPK-Mitglied gewirkt. Die drei Kandidierenden werden dafür einstehen, durch sach- und lösungsorientiertes Arbeiten eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen der RPK und den weiteren Rütner Behörden zu gewährleisten.

CVP Rüti weiterhin mit zwei Personen in der Schulpflege

Mit Renja Guggisberg und Felix Züger möchte die CVP Rüti ihre beiden Sitze in der Schulpflege halten. Beide bringen beste Voraussetzungen für ein Engagement in der Schulpflege mit, einerseits als Eltern, andererseits durch ihre beruflichen Erfahrungen, die sie täglich vor herausfordernde Situationen stellen.

Olympia-Teilnehmer im Wahlbüro

Für die Bürgerrechtskommission kandidieren Thomas Leutenegger (bisher) und Simon Guggisberg (neu), und für die Sozialbehörde Thomas Benz (bisher). Bei den Kandidierenden des Wahlbüros kann die CVP Rüti auf junge Personen zählen, darunter Christian Kreienbühl, der bisher vornehmlich Schlagzeilen als erfolgreicher Marathonläufer und Teilnehmer an den Olympischen Spielen in Rio 2016 machte.

./.

Übersicht CVP Rüti

Behördenwahlen Rüti (17 Personen Urnenwahl, 3 durch GR zu wählende Personen, total 20 Kandidierende)

Behörde	Kandidierende		
Gemeinderat	Peter Weidinger (bisher)	Christa Thoma (bisher)	
Schulpflege	Renja Guggisberg (neu)	Felix Züger (neu)	
Rechnungsprüfungskommission	Simon Preisig (neu)	Roger Hess (neu)	Remo Métry (neu)
Bürgerrechtskommission	Thomas Leutenegger (bish.)	Simon Guggisberg (neu)	
Sozialbehörde	Thomas Benz (bisher)		
Wahlbüro	Bisher: Corina Gmür, Monika Hungerbühler, Ivo Meienhofer Neu: Micha Baggenstos, Christian Kreienbühl, Tim Rothenbühler, Roman Zenger		
Raumplanungs- & Baukomm.*	Luzius Baggenstos (bisher)		
Energie- & Werkkommission*	Roberto Pascolo (bisher)		
Kulturkommission*	Robert Kohler (bisher)		

* Diese Kommissionen werden durch den Gemeinderat ernannt

Vision und Leitbild «Vision Rüti 2025+»

Seit vielen Jahren verwendet die CVP Rüti ein Visions- und Leitpapier als Grundlage für die Behördentätigkeit und politische Arbeit. Das bisherige Leitbild wurde nun anlässlich eines Behördenkonvents überarbeitet und von der Parteileitung verfeinert. Die Parteiversammlung begrüsst das neue Visionspapier, welches konkrete Ziele und Massnahmen definiert. Diese dienen den Rütner CVP Behördenmitgliedern als Leitfaden und Orientierung in der täglichen Behördenarbeit und als Versprechen, was die Rütner Einwohnerinnen und Einwohner von der CVP erwarten kann. Das Visionspapier «Vision Rüti 2025+» wird demnächst publiziert.